創立106年 〜伝統とプライドを未来へ繋げ〜



島田高校

Shizuoka prefectural Shimada senior high school



学校ホームページ



公式Instagram @shimada_high_school



2011年3月卒業 OB's Voice 島田市役所職員

高校時代は、授業に部活動、皆それぞれ に挑戦の日々と思います。社会人になって も、新しいことに挑戦し、困難を乗り越えて いくことは同じです。特に現代は、変化がは げしく先の見えにくい社会です。何を学び、 どんな仕事をしたいか、考えるほどに難しく 不安を感じることもあるでしょう。その時、か けがえのない友人との時間は、何よりも大切 だと私は思います。高校時代に友人を得て、 自分と異なる考えや生き方に触れることは、 長く自身を支えてくれるとともに、新たに挑 戦したいことを見つけるきっかけになると私は思っています。



曽根 (島田市立 金谷中学校出身)

私も、働いていくうえで、課題につきあたり、時には悩むこともありま す。ただ、自身の仕事が、自分を育ててくれた地域の人の生活に役 立っていると感じられる時には、喜びもまた感じます。高校生の時に は、地域に支えられている、という感覚は希薄でしたが、今社会人と なってみると、地域の中に島田高校での毎日もあったのだと気づきま す。高校生の皆さんが地域との結びつきをより感じられるような仕事を していくこと、また、若い人にとって暮らしやすい街づくりに貢献でき たらと考え、それが今の私の挑戦です。

2014年3月卒業 OB's Voice 藤枝市立瀬戸谷中学校教員

島高では野球部に所属していました。 島高名物の大井川からの風を背中に受 け、仲間と練習を工夫し、切磋琢磨した 日々は人生の糧となり今の自分に大きく 繋がっています。

島高には、日々の部活動や授業で自分 から目標をもち、なりたい自分に向かって 努力することができる生徒達が集まってい ると思います。また仲間を大切にすること ができます。まさに校訓である『希望』 『友情』『努力』を表している生徒が多い と感じています。「島高を選んで良かっ



河井 大樹 (島田市立 六合中学校出身)

た」そう思えるのは夢を語り合える、熱い仲間に出会えたからです。 この仲間に出会えたから今の自分があります。島高での3年間は一生 の宝物です。

是非、島高で「熱い仲間」と共に未来を切り開いてください。そし て島高の新たな歴史を創り上げていってください。 頑張れ島高健児!! 応援しています。

島田高校の魅力は「島高生」です!!

島高生は、校訓の

「希望」、「友情」、「努力」を

行動で示しています!



2024年3月卒業 OB's Voice 静岡大学教育学部へ進学

大学受験を通して実感したこと は"塵も積もれば山となる"です。

高校3年生と聞くと「受験勉強」 をイメージするかもしれません。しか し、入試で出るのは高校三年生の 時に学んだことのみではなく、高校 一年から三年のなかで学んだこと からでてくるため、一年生の時に学 ぶ基礎的なことをしっかり理解して いないと、入試問題で応用問題が 出た時に解けなくなってしまいます。

私も応用問題を解いている途中 でどのように解けばいいのかわから



松本 和輝 (菊川市立 菊川東中学校出身) 高校時代の部活動:

なくなってしまった、というような経験を何度もしてきました。そん な時に、島田高校には、親身になって教え、理解できるまでつ きあってくださる先生方や、わからないところは教えてもらい、 逆にわかるところは教えてあげるなど互いに研鑽しあうことが できる仲間がいたため、わからないことが理解でき、応用問題 を解けるようになれました。だからこそ第一志望に合格できた

"塵も積もれば山となる"

何事も最初はうまくいきませんが、あきらめなければ誰にも 負けない自分の武器になります。頑張ってください。

Student's Voice

私はすごく負けず嫌いです。友達と定期テスト の点数を比べあって、1点でも負けていたら帰り 道に思い出して涙が出るぐらい悔しがります。島 田高校の生徒は、「のんびりしている」「穏やか」 と先生からよく言われます。しかし、負けず嫌いの 私から見ると、のんびりしているように見えて実は 闘志を燃やしている熱い生徒が多いように思い ます。それは、勉強だけでなく部活動においても 同じです。活気に溢れ、文武両道を目指す生徒 が多く、互いに磨き合うことができます。学校内の 部活動だけでなく、外部のスポーツクラブで活躍 する生徒も多くいます。生徒が主体となって大会 やパフォーマンスに向けて練習する姿が印象的 です。



3年生 生徒会長 汐里 (焼津市立 豊田中学校出身) 放送部所属

もちろん学習に対する環境も整っています。放課後は、部活動が無い日 や部活動引退後に教室や自習室で勉強したり、職員室横の質問コーナー で先生方にわからないところを教えてもらいながら勉強する姿が多く見ら れます。学習に対して不安があったり、進路が決まっていなかったりしても心 配いりません。先生方が親身になって相談に対応してくれます。

文化祭や修学旅行では思いっきり楽しみ、勉強や部活動はひたむきに 努力する。そのメリハリがはっきりしていて、良い刺激になっています。学習や 部活動の充実さを挙げましたが、やはり、島田高校の魅力は生徒にありま す。私は同じ中学校から進学した生徒がほぼ居なかったため入学時は不 安でいっぱいでしたが、個性豊かな仲間と出会い学校生活が楽しくなりま した。仲間思いで、楽しい時も辛い時も寄り添ってくれる唯一無二の友達に 島田高校で出会えたことは一生の思い出です。高校生活も大学進学にむ けた勉強も部活動も頑張りたいという欲張りさんでも大歓迎!島田高校で 最高の3年間を過ごしてみませんか?

Future

~進学は社会に貢献する希望に満ちた

スタートライン~

島高生は、高い志を持って 社会に貢献できる人財となるために、 卒業後の進路を決定します!!



過去3年間の進学実績



国公立大学

うち静岡大学、静岡県立大学 など県内国公立が約半数

8割を超える島高生が4年制大学へ進学し、 そのうち約3割が国公立大学へ進学。

国公立大学

発展クラスでは7割以上が国公立大学へ進学。特に理系発展クラ スは、大学院進学を想定し国公立大学への進学者多数。

過去3年間の合格実績

静岡大学 静岡文化芸術大学 静岡県立大学 東京都立大学 千葉大学 広島大学など 山形大学 信州大学

私立大学

就職活動を見据えて、地元の大学の他、関東圏、関西圏、中京圏 への進学多数。

過去3年間の合格実績

青山学院大学 明治大学 立教大学 中央大学 法政大学 成城大学 関西大学 関西学院大学 同志社大学 立命館大学 南山大学 中京大学 常葉大学 聖隷クリストファー大学など

2024年3月卒業生のうち、教員養成系の大学合格者26名、 医療系の大学合格者75名、幼児教育系大学合格者5名。 ※延べ人数

進路目標を決めるためのサポート



どんな社会課題を解決したいの か、そのために何を学びたいの かが明確になる3年間。入学時 に進路が決まっていなくても、島 高での3年間の学びにより、「なり たい自分しを見つけられます。

夢応援プロジェクト

島田高校では夢応援プロジェクト として、生徒のキャリアデザイン をサポートしています。専門職養 成プロジェクトでは、教員、医療 従事者、公務員、幼児教育従事 者など、さまざまな職種の方を講 師に招き、進路アドバイスをいた だきます。

ライフプランニング

総合的な探究の時間に、社会課 題の探究や職業・学問調べをグ ループで行い発表します。



社会課題をグループで探究し 成果発表



教員養成プロジェクトの様子

しまこう学問探究ナビ

国公立大学を中心に全国の16大 学の先生方が島田高校で講義をし てくれます。

大学見学

選択肢を広げるため、バスで県外 の大学の見学に行きます。

同窓生講話

社会で活躍する同窓生が働くことの 意義などを講義してくれます。

2024年3月卒業 OB's Voice 東京都立大学理学部へ進学

田中 大揮

(島田市立金谷中学校出身) 高校時代の部活動: 写真部



私は、中学時代、学習についてまじめに取り組んでいな かったため、周りの生徒に比べて大分劣っていたと思いま す。そんな自分を変えようと思い、高校に入学して一年生の 頃から授業を大切にし、定期テストや小テストにしっかり取 り組むようにしたことで、最終的に東京都立大学に挑むこと ができたと思います。学校で出される課題等は、必要なとこ ろがきちんと押さえられており、発展的な内容にも自主的に

取り組んでいました。

先生方も親しみやすく、いつもやさしく対応してくださり、とても明るい学校生 活を送ることができました。もし今の自分に不安があるのなら、ぜひ島田高校を 検討してほしいです。私は島田高校に入学してとてもよかったと思ってます。

2024年3月卒業)。 VOICC 静岡県立大学看護学部へ進学

宮﨑 蘭

(藤枝市立青島中学校出身) 高校時代の部活動:茶道部



私が受験を通して感じたことは友達やクラスメ イトの存在の大きさです。島高には進路実現のた めに一生懸命勉強し、行事では全力で楽しむこと ができる人がたくさんいます。私はそんな島高生 からたくさんの刺激を受けたことで自分を高める ことができたと思います。

また、もし、悩みやわからないことがあったら先 生に相談してみてください。島高の先生方は親身になって話を聞いてく ださいます。私も何度も助けていただきました。ぜひ島田高校で充実し た高校生活を送ってください。

friendship

~支え合った仲間は一生の宝物~



授業、行事、生徒会活動など学校生活の あらゆる場面で、仲間と共に、主体性、 協調性、探究力を発揮する島高生。 仲間との協働の中で、課題に対する 新しい視点も見つかります。

仲間と 学び合う授業

島高の授業は、「先生から一方的に教わ る授業」ではなく、「生徒同士で教え合 い、理解を深める授業」を目指します!!



時には生徒が生徒達に教える場面も 教えることが出来るのは理解している証です。



先生のアドバイスで生徒主体のグループワーク でも深い学習が出来ます。

島高生の交流が深まる 楽しい学校行事

対面式 / 球技大会 六月祭(文化の部、体育の部) 遠足 / 修学旅行 / 百人一首大会



受験勉強の息抜きの3年生遠足



対面式では部活動紹介が おこなわれます



球技大会ではクラスの 団結カアップ



古典に親しむ百人一首大会

学校行事を支える 生徒会活動

六月祭の企画や運営の他、各種 校外ボランティアやリーダー研修 会に参加しています。生徒の声を 先生方に伝え、学校生活の改善 に取り組んでいます。生徒会で の活動実績が評価されて進路が 決まった先輩もいます。



大井神社宮美殿から講師をお招きし開催した リーダーシップ研修

島高で かけがえのない 友との絆を つくろう!!

○ C's Voice 2024年3月卒業 山梨大学医学部へ進学

私は学習を進めていくなかで、目的をもつことを意識しました。 しかし、自分の目標のためとは言っても上手くいかないことは当然あり

島高の先生は悩みを聞いてくれたり、朝早くや夜遅くでも勉強などの 質問があれば最後まで付きあってくれたりと、頼れる方達ばかりです。 また、私は島高で最高の友達と出会う事ができました。島高に来れば、 これから素敵な出会いがあるはずです。その友人たちと学習や行事など も一緒になって乗り越え一生の思い出を作っていってください。



山田 光南 (島田市立 島田第一中学校出身) 高校時代の部活動: バドミントン部

Student's Voice

修学旅行の思い出

私たちは12月5日から8日の4日間、近畿地方と中国地方を訪れました。広島では、世界遺産日本三景 の宮島や厳島神社、平和記念公園、平和記念資料館などを訪れ、大阪では道頓堀、通天閣、大阪城な どを訪れました。

特に印象に残った場所は広島の平和記念公園と平和記念資料館です。平和記念公園では、被爆を 象徴する原爆ドームを目の当たりにし、その悲劇の歴史の重みを感じました。公園内には記念碑や像が建 てられており、人々の平和を願う強い気持ちや被爆者への思いが感じられました。平和記念資料館には、 多くのパネルが展示されており、被爆直後の広島の状況や核兵器の恐ろしさをより深く理解できました。ま た、被爆者の当時の写真や手紙、遺品なども展示されており、普通の人々の日常が原爆によって一瞬にし て奪われた悲しみが伝わってきました。

私は、今回の修学旅行で広島を訪れたことで、平和の大切さを再確認することができました。今後、この 経験を活かし、もっと勉強をし、平和を守るために自分にできることは何かを考えていきたいと思います。



3年生 杉浦 遼祐 (島田市立六合中学校出身) テニス部所属







Student's Voice

六月祭(みなづきさい)の思い出

島田高校では、六月祭があり、1学期に文化の部、2学期に体育の部が行われます。文化の部で は、1年生は学校内の装飾、2、3年生はクラスごとにHR展を行います。どのクラスも個性があり、毎 年、当日は大きな盛り上がりを見せます。文化の部に向けての準備では、展示のアイディアを出し合っ たり装飾を作ったりする過程でクラスメイトとの仲が深まったことが良い思い出になっています。

また、文化部や希望者が体育館でダンスなどのパフォーマンスを披露するステージ発表がありま す。誰でも参加ができるので、生徒だけでなく、先生のパフォーマンスも見ることができ、先生方の意外 な一面が見られるのがとても楽しいです。

体育の部では各学年が5色の団に分かれ、全校が縦割りになりそれぞれ優勝を目指します。定番の 競技から島田高校オリジナルの競技もあります。 学年の壁を越えて協力しあうあの瞬間は青春を感じ ました。



3年生 原川 雫花 (島田市立島田第一中学校出身) 陸上競技部所属







effort

~困難を乗り越える力が明日を創る~

文武両道(部活動と進路の目標実現)のために、

簡単に諦めず、粘り強く努力する島高生。 島高生は、頑張っている仲間に支えられ、

刺激を受けて、日々、成長します。



活気あふれる部活動

運動部(12部)

文化部(8部)

校外活動

バレーボール(女)/硬式テニス(男女)/卓球/ バスケットボール (男女) /バドミントン (女) / 陸上競技/野球/サッカー/弓道/剣道

科学/放送/茶道/美術/吹奏楽/ 書道/家庭/写真

スキー/水泳/新体操

【令和5年度全国大会】

放送部(NHK杯全国高校放送コンテスト) スキー(全国高校総体、国民体育大会) 新体操(全国高校総体、全国選抜大会)

【令和5年度県大会】

陸上競技部、女子バスケットボール部 野球部、男女テニス部、弓道部、卓球部 女子バドミントン部



令和元年度、女子バスケットボール部は東海 大会出場



書道部の書道パフォーマンスは圧巻!!



新体操は令和5年度北海道インタ



令和元年度、陸上競技部は駅伝で全国大会出場



吹奏楽部の5月の定期演奏会は満員御礼!!



放送部は令和5年度全国大会に出場

島高の充実 したサポート 体制で夢を つかもう!!

Student's Voice

私は島田高校で出会った、多くの仲間と支え合いながら文武両道に励んで います。私が所属している卓球部では男女共に「団体ベスト8、県大会1回戦突 破」という目標を達成するために日々、練習に取り組んでいます。いつもお互い励 まし合い、時にはライバルとして、同じ目標に向かって練習する日々は私にとって かけがえのない宝物だと思っています。

また、島田高校では親身になって寄り添って下さる先生方がたくさんいます。 勉強面でも部活動でも全力で私たちをサポートしてくださいます。ぜひ、島田高 校で最高の高校生活を送ってください!!



3年生 三枝 純子 (藤枝市立青島北中学校出身) 卓球部所属

進路目標を実現するためのサポート

島高生は、学校のサポートを受けて、 第一志望校への合格をつかみます。



土曜補講•夏期補講 (全学年対象 希望制)

部活動と両立できるよう、午前中に補講、午後は部活動の時間として確保します。

白習室

大きめの机と静かな環境で放課後の自習に集中。19時まで解放!!

質問コーナー

職員室横で、先生に気軽に質問でき、 分かるまで丁寧に教わることが出来る ので、苦手になる前に問題解決!!理解も 深まって、その後の授業にも役立ちます。 生徒同士で教え合う場にもなります。





集中学習会

定期テスト前に学習に不安を感じる生徒のための学習サポート。 先生の個別指導もあり安心です!!

夏期集中勉強会

長時間の主体的な学習に慣れるための「意識高い系」の勉強通い合宿です。(2,3年)

放課後補講 (3年生対象 希望制)

部活動引退後、5教科の補講で入試対策はバッチリ!

卒業生を囲む会

受験を乗り切る秘訣を伝授してもらえる卒業生との座談会です。

スタディサプリの導入

過去の学習上のつまずきを解消するサポートがあり、苦手を克服できる。復習したい分野の動画を 自分でチョイスして勉強。

実力もアップ!!上記補講との併用で、塾通いが不要だから、塾代も塾までの交通時間も節約できる!!

進路面談

進路目標を確認し、モチベーションを維持するための学期ごとの担任面談と 夏期三者面談をします。最新の正確な進路情報が分かり、不安も解消!

入試直前ガイダンス

私立大学を中心に入試担当者を招きます。

進路保護者講座

複雑な大学入試制度を丁寧に解説。 保護者も安心してお子様の受験を後押しできます。



2022年3月卒業 G's Voice 広島大学教育学部へ進学

小山 絵里 (藤枝市立藤枝中学校出身) 高校時代の部活動:放送部



私の島高生活は、放送部や生徒会に熱を入れた 3年間でした。本格的な受験期に入り、今までの経 験が受験勉強にも繋がっていると感じた時に、何事 にも全力で取り組んできて良かったと心から思えま

勉強でも部活動でも課外活動でも、目標に向けて 努力した時間は必ず進路実現の力になるはずです。

島田高校にはあなたの挑戦を応援してくれる先生方や仲間がたくさ んいます。辛い時間の中でも楽しむことを忘れずに、高みを目指して挑 戦し続けてください。

2024年3月卒業 OG'S VOICE 横浜市立大学国際教養学部へ進学

松下 芽生 (中川根中学校(現三ツ星学園)出身) 高校時代の部活動:テニス部



私が進路を実現するために1番大切だと思うことは困っ たら先生方に相談することです。私は、進路に困った時や 勉強でわからないところがある時には必ず先生のところへ 聞きに行きました。島田高校の先生方はとてもわかりやす く参考になるアドバイスをしてくださり、おかげで成績も少 しずつ伸びて今の進路を実現させることが出来ました。本 当に先生方には感謝しかありません。また、友達にも恵ま

れ部活動も勉強も充実した3年間を送ることができました。毎日が忙しく、また とても楽しい日々でした。島田高校に入学して本当に良かったと思っています。 皆さんも是非島田高校で素敵な思い出を作ってください。

- 日体験入学とオープンスクールの案内

一日体験入学

(学校説明・在校生との交流座談会・部活動見学) ※保護者対象個別相談あり

7月30日&



申込フォーム (QRコード) は

こちら

| 午前の部 | |
|-------|-----------------|
| 対 象 | 島田市内の中学生・保護者対象 |
| 受 付 | 8:10~ 8:30 |
| 体験入学 | 8:30~10:30 |
| 部活動見学 | 10:30~12:40(自由) |

オープンスクール

(授業見学・部活動見学・個別相談)

10月26日● 11月16日●





- 一日体験入学・オープンスクールに参加した中学生の感想より
- *部活動の様子や行事の様子が動画で分かりやすく、生徒主体であることが分かった。
- *思っていた以上に島田高校の活動や雰囲気が良さそうで本格的に入りたくなった。
- * すれ違う先輩が挨拶してくれたり、場所を案内してくれて学校の温かさを感じました。
- *中学校とは少し違う雰囲気で勉強に対して意識が高いのですごいと思います。
- 一日体験入学・オープンスクールに参加した中学生保護者の感想より
- *体験入学を含めて3回参加しましたが、毎回とても良い印象です。
- * 副校長先生とお話が出来、温かいアドバイスを頂き、本人の心が軽くなり、必ず合格したいと思えたようです。 大変感謝します。
- * 入試について細かいお話を聞くことが出来、良かったです。
- * 1年生の授業を中心に見学しましたが、皆とても真剣に授業を受けており、友達と話し合い、発言等立派でした。
- *一日体験入学で在校生から授業が楽しいと聞いていましたが、実際に拝見できてよかったです。
- * 卒業生のガイドが付くオープンスクールは初めてだったので、色々細かいことがよく分かって、とても良かったです。



www.edu.pref.shizuoka.jp/shimada-h/home.nsf

静岡県立島田高等学校 〒427-0038 静岡県島田市稲荷1丁目7-1 TEL 0547-37-2188 FAX 0547-35-1744 E-mail:shimada-h@edu.pref.shizuoka.jp